

JANUAR

M	D	M	D	F	S	S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	1	2	3	4

05.-07.01. Westdeutsche Meisterschaften O19 in Lüdinghausen

10.01. Rudelgucken
20:45 Uhr

27.01. Heimspiel der 1. Mannschaft
14:00 Uhr

28.01. Heimspiel der 1. Mannschaft
11:00 Uhr

Weitere Spieltermine findest du auf Instagram und im SterkradeTV!

Rudelgucken

Am 10.01. um 20:45 Uhr findet das erste Spiel der deutschen Handball Nationalmannschaft gegen die Schweiz statt. Nach dem Training wird in der Halle ein Fernseher aufgebaut, um gemeinsam das Spiel zu verfolgen.

Alle sind herzlich eingeladen, bei einem gemütlichen Bierchen das Rudelgucken zu genießen und die Nationalmannschaft anzufeuern.



Großmann · Thiemann · Rentmeister
S T E U E R B E R A T E R

Unser langjähriger Partner

Weihnachtsfeier + abschließende Worte

Am 20. Dezember fand die Weihnachtsfeier der Senioren statt. Wie jedes Jahr kam auch dieses Mal wieder der Nikolaus vorbei, es gab leckere Currywurst und reichlich Glühwein. Vielen Dank für den schönen Abend, der wie man mitbekommen hat, sehr lang ging.

Zum Abschluss des vergangenen Jahres noch ein paar Worte von Andre:

Im Namen des gesamten Vorstandes möchte ich mich bei allen bedanken, die auch im Jahr 2023 unseren Verein wieder zu etwas Besonderem gemacht haben. Durch Trainingsteilnahme, Euren sportlichen Einsatz bei Liga-Spielen oder Turnieren, passive Mitgliedschaften, Hilfe bei Turnieren oder auf dem Nikolausmarkt und auch die Teilnahme an unseren außersportlichen Aktivitäten.

Wir wünschen allen ein erfolgreiches neues Jahr 2024!

Deutsche Meisterschaften

Unsere Überflieger Marie und Rafe haben letzten Monat an den Deutschen Meisterschaften teilgenommen und konnten dort beide groß abräumen. Marie trat in den Disziplinen Doppel und Mixed U19 an. Im Doppel holte sie mit ihrer Partnerin Cara Siebrecht den 1. Platz und wurde somit zur Deutschen Meisterin gekürt. Im Mixed erreichte sie mit ihrem Partner Mark Niemann den 5. Platz.

Rafe nahm in der Altersklasse U17 im Doppel und Einzel teil und konnte ebenfalls im Doppel mit seinem Partner Felix Schütt den 1. Platz belegen, was ihn zum Deutschen Meister machte. Im Einzel schaffte er es auch noch aufs Treppchen und wurde Dritter.

Herzlichen Glückwunsch an euch beide! Wir sind stolz auf eure Leistungen!

Alle Jahre wieder...

Der Nikolausmarkt stand vor der Tür und mit großer Freude, einer Menge Glühwein, Grünkohl und Mettwurst wurden auch in diesem Jahr die Besucher des Schmachtendorfer Weihnachtsmarkts erwärmt und versorgt. Auf der Bühne machten wir auch ordentlich Lärm und ließen dort, unter der Anleitung von Michael Althoff, Interessierte die Kraft einer Stihl Langsäge testen. Präzision und Gefühl mit einem starken Arbeitsgerät waren dort beim Scheibenschneiden gefragt. Am Ende war es ein tolles Event, dass von vielen Händen gestemmt wurde und wir wie letztes Jahr unseren Verein dem ein oder anderen ins Gedächtnis rufen konnten.

Westdeutsche Meisterschaften O19

Wie eigentlich schon immer, steht am ersten Wochenende des neuen Jahres die westdeutsche Meisterschaft O19 auf dem Programm. Nordlerinnen und Nordler gehen in diesem Jahr in jeder Disziplin an den Start und wir dürfen vor allem bei den Damen auf Plätze auf dem Podium hoffen. Wer am kommenden Wochenende noch nichts vor hat, hat die Möglichkeit sich am Freitag ab 15:30 bestes Badminton in Lüdinghausen anzuschauen und unsere Jungs und Mädels zu supporten.

Bezirksmeisterschaften

Die Qualifikation für die Westdeutsche war ein voller Erfolg.

Ein junger wilder, unser Arne, knallte an einem Marathonwochenende unfassbar häufig den Ball über die Schnur und belohnte sich mit viel Willen und einer körperlichen Meisterleistung mit einer dreifachen Qualifikation. Aber auch andere Akteure traten ins Rampenlicht. Chrissy und Sarah-Jane spielten ihr erstes gemeinsames Turnier, Lorena ging mit einem neuen Mixed-Partner auf punktejagd und der ein oder andere „alte Hase“ versuchte sein Glück. Wir konnten eine Menge gutes Badminton sehen und sowohl Siege feiern, als auch aus Niederlagen lernen und den Wettkampf beim nächsten Duell erneut annehmen.

Doppelspieltag der 1. Mannschaft

Am 27. und 28. Januar steht die 1. Mannschaft vor einem Doppelspieltag mit zwei Heimspielen. Das erste Spiel findet am Samstag um 14 Uhr gegen Union Lüdinghausen statt, gefolgt von einem weiteren Spiel am Sonntag um 11 Uhr gegen den 1. BV Mülheim. Wie gewohnt wird an beiden Tagen eine Cafeteria zur Verfügung stehen.

Wir hoffen auf eure Unterstützung und freuen uns auf spannende Spiele!